



Cases Andreu, Obispo de Albacete, que le fue entregado por don Luis F. Leal, profesor y vicepresidente 1º de la Casa.



En el apartado de asociaciones se ha premiado al Convenio Cultural Toledo, evidenciando en él la intensa actividad cultural de los últimos años en favor de toda manifestación artística. Recibió el Premio su Director, don Luis Pablo Gómez Vidales, que le fue entregado por don Manuel Pérez Castell, Alcalde de Albacete.

Tras recibir su galardón todos y cada uno de los premiados correspondieron con amables palabras de gratitud la distinción que la Casa de La Mancha había tenido con ellos, llegando a un punto de convergencia en su cariño a la tierra donde nacieron, o viven y a la que representan.

Así mismo tomaron la palabra don Jesús Martínez Falero, en representación de la Real Academia Conquense de las Artes y las Letras; el Alcalde de Albacete, como ciudad galardonada, don Manuel Pérez Castell, cerrando el acto doña Guadalupe Martín González, Directora General de Acción Social en Castilla-La Mancha.

Los medios de difusión estuvieron representados por la Agencia EFE, SURCOS, ECOS, EL DÍA DE CUENCA y el diario LANZA de Ciudad Real, cobertura que siempre hubiéramos deseado más amplia, porque a mayor número de medios se hizo llegar la invitación.

